

centavos muestra la bandera olímpica usada en la ceremonia inaugural; y la

de 25 centavos muestra a los atletas recibiendo sus medallas olímpicas.

Primer canadiense nombrado Carioca Honorario



Roger B. Blake, cónsul canadiense en Río de Janeiro (izquierda), entrega al pintor canadiense Paul Duff una medalla y el diploma de ciudadano honorario de Río de Janeiro ("Carioca Honorario") que le fueran concedidos en mayo por el diario brasileño O Globo y la municipalidad de Río de Janeiro.

Recibió tal honor "por la excelente obra realizada con 400 estudiantes de 40 nacionalidades diferentes, a los que ayudó a adaptarse a la vida de Río de

Janeiro y, como pintor, por el constante uso de nuestra vegetación en sus pinturas".

El Sr. Duff, cuyas obras fueron expuestas en el Museo Nacional de Bellas Artes de Brasil y en ciudades de este país, es el primer canadiense honrado por esta distinción. Se calcula que la ceremonia, televisada durante la hora más selecta de la cadena televisiva O Globo, fue presenciada por unos 22 millones de televidentes.

Cafeína permite a bebés nacidos prematuramente seguir respirando - exitosos estudios en Montreal

Se calcula que cerca de una tercera parte de los bebés nacidos prematuramente sufren accesos de apnea o cese de respiración. La mayoría de ellos comienza a respirar de nuevo después de unos segundos, pero en algunos casos

este acceso apnéico puede durar hasta 20 ó 30 segundos. En estos casos, la actividad cardíaca puede bajar de los 140 latidos normales por minuto a menos de 100 y el bebé se puede volver morado.

El Dr. Jacob V. Aranda, director interino del departamento de Investigación Prenatal del Hospital de Niños de Montreal y profesor adjunto de los de-